



Los miembros de la Comisión Interinstitucional posan en la sacristía de la Catedral Nueva antes del comienzo de la reunión ayer por la mañana.

FOTOS: ALMEIDA

# Restaurar las salas capitulares de la Catedral, gran objetivo de la Junta

Cuatro programas marcan la celebración del V Centenario de emblemático edificio

ÁNGEL ARROYO  
SALAMANCA

El director general de Patrimonio de la Junta de Castilla y León, Enrique Sáiz, destacó ayer en la Comisión Interinstitucional que se celebró ayer en Salamanca con motivo del V Centenario de la Catedral Nueva que la restauración de las salas capitulares podría iniciarse a finales de junio, una vez que se conozcan la totalidad de ofertas presentadas y se adjudiquen las obras. Sáiz, que no quiso hablar de cuantías económicas por el momento confuso que pasan las administraciones, dijo que se trata de un compromiso adquirido hace ya tiempo con el cabildo catedralicio. “Es el proyecto más importante y el que tenemos más encima de la mesa”, dijo.

Por su parte, el deán de la Catedral, Ángel Rodríguez, explicó que la restauración de las cubiertas de las salas capitulares es “lo que más urge” pues, precisó, en ellas se quiere mostrar “un museo digno, al igual que en la



Ángel Rodríguez saluda a Enrique Sáiz en la sacristía de la Catedral.

capilla de Santa Catalina. Esa futura musealización propiciará la puesta en valor de numerosas obras que, hoy en día, se acumulan a la espera de encontrar un recinto donde poder ser mostradas al público”, destacó.

Además, Ángel Rodríguez explicó que en la Comisión Interinstitucional que se celebró ayer se pusieron sobre la mesa diferentes programas que se quieren llevar a cabo este año con motivo del V

Centenario. “El primero es un programa de aspectos litúrgicos, porque estamos en un lugar sagrado, cabeza y madre de todas las iglesias de las diócesis. Otro programa es el de la difusión de la Catedral. Queremos a lo largo del año dar a conocer lo que es desde el punto de vista teológico y cultural lo que es la Catedral. El tercero estará basado en la investigación y el estudio. Y el cuarto es el destinado a los proyectos a realizar”.

**El próximo domingo se conmemoran los 500 años del inicio de la construcción**

■ Ángel Rodríguez indicó ayer que el domingo “vamos a tener el acto litúrgico más importante de todo el año con motivo de la celebración del V Centenario. Será un acto, a las 18 horas, en el que se dará Gracias a Dios por la construcción de este edificio. Participarán el Obispo de Salamanca, el presidente de la Conferencia Episcopal Española, el Obispo de Toledo el arzobispo de Valladolid, el Obispo de Ávila, el Obispo de Zamora, el Obispo de Ciudad Rodrigo, el Obispo de Palencia, y el Obispo Emérito de Guadalajara que vive en Lumbrales”.

Rodríguez precisó, además, que la restauración de la Torre de las Campanas podría estar finalizada durante junio. “La finalización de esas obras permitirá ampliar el recorrido de la exposición Ieronimus y propiciará que el visitante pueda acceder a otros dos cuerpos de la Torre hasta lograr una visión global de Salamanca en cualquiera de los cuatro puntos cardinales”, explicó ayer el deán catedralicio. ■